

水素健康機器のパイオニア、家庭にも

ドクターズ・マン、高濃度供給する卓上サーバー

水素健康機器メーカー、ドクターズ・マン（横浜市青葉区美しが丘、☎045-905-2330）は、業務用の水素サーバーで培ってきた知見を生かし、家庭用市場に参入する。卓上型で高濃度水素水を供給するサーバーを開発し、出荷を開始。一般家庭のみならず、小規模オフィスやパーソナルジム、治療院などにも置くことを想定し、新市場を開拓する。



フィットネスクラブなどに置いてある業務用水素水サーバー（水素水自動販売機）のパイオニア企業。“すべての人々に水素療法を”という事業コンセプトのもと、医療機関向けの水素吸入器や水素充填機などの水素関連商品を開発し、

全国で計1500カ所に納入している。

「副作用がなく、脳梗塞を通過できる唯一の抗酸化物質」として、パーキンソン病やアルツハイマー病予防への有効性が認められつつある水素だが、同社は今ほど注目される以前の2005年に創業。以来、「水素ガス治療開発センター」を擁する慶應大学などの産学連携を進めており、中小企業でありながらも年間4000万～5000万円の研究開発（R&D）費用を投入。共同研究による論文も多数発表している。

「水素研究の世界では、論文だけで全世界で2500本を超えてます。それだけ水素の活用範囲は無限にあります」と、橋本総社長は語る。

今回開発した卓上サーバー「Mariage（マリアージュ）」は、業務用と家庭用の“中間的な存在”という。「これまでの業務用サーバーは、小規模クリニックやパーソナルジムなどにとては過大な装置でした。ただ、（卓上型に対する）市場のニーズもあるため、開発に踏み切りました」。



タンクの容量は2㍑。国産もみ殻を利用した特殊フィルターが、水道水の塩素を除去して浄水。飲むタイミングで高濃度の水素を含ませ、いつでも新鮮な水素水を供給する。価格は43万円。すでにマレーシアやブルガリア、トルコなど海外20カ国への輸出も始めた。

植物工場からケータリング

ジョビア、「出張料理人」がプロデュース

人材派遣業、ジョビア（横浜市神奈川区西神奈川、☎045-900-2251）は、自社ビル内で運営する植物工場で栽培したハーブやエディブルフラワーを使ったこだわり料理のケータリングサービスを始めた。ヴィーガンメニューも対応。「出張料理人」として知られるマカラ由香氏がプロデュース。料理を並べた時の華やかさや、食後の余韻まで計算したメニューにした。

同社は「都市型6次産業の拠点」を目指し、約2年前のコロナ禍に自社ビル

を改築。5階建てビルの3階を植物工場にし、ハーブ類などを栽培。2階のセントラルキッチンでは、これらのハーブを洋菓子や料理に加工、1階のカフェとパティシエリーで販売している。

新型コロナが5類に移行し、人々が集まるイベントも再開されたことで、同社へのケータリング依頼が急増。今回、新サービスとして始めることになった。

オードブルだけでなく、サービススタッ



フも派遣する。また、カフェで提供中のエディブルフラワーを使用したモクテルを含むドリンクバーも提供していく。

「水耕栽培のエディブルフラワーサラダやビーツフムスのフィンガーフードなど、見た目の美しさと味わいだけではありません。“五感”で楽しめて体内から整うような一品ばかりです」と吉備カヨ社長。パーティーやケータリングのみならず、社内での食事会やイベント向けにも利用してもらいたいという。



ケータリングのご用命は ICONIC STAGEへ

自社ビル内にロサ水耕栽培ファームで
栽培された
エディブルフラワー、ハーブ、
葉物野菜を食材として使用し、
五感のすべてが喜ぶメニューをご用意いたします



お問い合わせ
TEL 045-900-2251
または E-mail: iconic_stage@jobia.jp
<http://www.iconic-stage.com>

社長さんが知っておきたい 冠婚葬祭のマナー



～ご葬儀とDX～

新年明けましておめでとうございます。今年も、街の葬儀屋さんとして、みなさまに冠婚葬祭にまつわる情報を分かりやすくお伝えしていきます。どうぞ、今年もお付き合いのほど、よろしくお願ひいたします。

Q. 葬中であることを伝えるには、葉書でないと失礼ですか？

A. 基本は、喪中はがきで伝えるのが望ましいです。ですが、時代の流れとともに

さて、デジタル化や環境配慮の意識の高まりから、年々、年末年始のごあいさつ方法も変わりつつあります。今回は、喪中にまつわる「いまどきのごあいさつ」について、お伝えいたします。

Q. 葬中であることを伝えるには、葉書でないと失礼ですか？

A. 基本は、喪中はがきで伝えるのが望ましいです。ですが、時代の流れとともに

世間の常識も変わってきており、普段のお付き合いの仕方などから、メールや電話などの連絡方法も、特に問題ないものとして使われるようになってきました。

ただし、誰にでもメールで送ってよいわけではありません。特に、目上の方や年賀状が来ることが予想される方に対しては、喪中はがきを使って知らせるのが基本ですので、先方に配慮しながら、ハガキとメールを使い分けるのがよいでしょう。

Q. 葬中のご連絡をメールやラインで

いただいた場合、お返事はどうしたらいいですか？

A. メールで喪中のご連絡を受けた場合は、内容を確認したことを知らせるためにも、間を空けずに返信するのが無難でしょう。

メールでお返事をする際、気をつけたいのは、絵文字や記号などの装飾です。これらは避けてなるべく簡潔に、メールをいただいたことへのお礼と、お悔やみの言葉を添えましょう。

ちなみに、喪中はがきを受け取った場合は、松の内（1月7日まで）が明けてから立春までに「寒中見舞い」としてお返事することが多いです。



いかがでしたでしょうか？ 時代とともに、コミュニケーションの取り方も変わっています。心遣いを忘れず、スマートにごあいさつができるよう、参考にしていただけですと幸いです。

（fami友葬・清水ふじ代）

全国100店舗達成の介護リフォームチェーン
リフォーム本舗
FC加盟店・施工協力店募集中!
<https://universalspace.jp/fc/index.html>

協力会社ネットワークを活用した
受託製造
試作開発請負
配瓶製品・瓶與除菌製品販売
流体制御設計、配管・熱交換器設計
コンサルティング

株式会社 リガルジョイント
TEL 042-756-7567

KNBC

経済産業省認定「経営革新等認定支援機関」
相愛信用組合
ビジネスマッチング支援 各種セミナーの開催
経営改善支援サポート 創業支援 企業支援
<https://www.soaishinkumi.co.jp>

あなたの大夢
応援します。

(広告協力) 株式会社横浜エージェンシー & コミュニケーションズ、アザエンジニアリング株式会社、Planning 日報株式会社

水まわりの
トラブル解決
自社施工 親切 丁寧 安心
地元 八千代水道 株式会社
みんなのまち
0120-374-110

神奈川ニュービジネス協議会
経営者仲間募集!
KNBC 検索

人材不足解消の答える
ベトナム人エンジニア
日本の生活に慣れた長く働ける
在日ベトナム人エンジニアをご紹介
ベトナム人採用 株式会社ワップ
mail@air-wap.co.jp

2024年1月号 Vol.121
KNBC 検索

「家族と親しい友人」だけで行う
あたたかくて、幸せなお葬式
fami友葬
<https://www.famitomoso.com>

FC加盟店・施工協力店募集中!
福岡クリフト株式会社
TEL 0120-4949-43
福岡クリフトレンタル
半額